
　平成２０年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

１ １３番 １．第５次行財政改革について 町  　 長

中村　末子 　①進捗状況について（全て） 教 育 長

　②人件費などの節約はどの位と考えておられるのか

　③職員のメンタル面はどのように考えておられるのか

　 ２．母子健康手帳と母子対策について 町　　長

　①母子健康手帳についてどのように推移し、変化してきたのか

　②その利用についてこれからの考えは

　③妊婦検診について

３．１兆円の国交付金算定について 町  　 長

　・算定にあたり、国からのサゼッションはあったのか

４．町補助金提供団体の運営について（出資団体も） 町  　 長

　①自治公民館への協力依頼についてどの様な形態をとっているのか（募金など） 教 育 長

　②めいりんの湯運営についてのその後はどうか

　③石井十次顕彰会の運営について、事務所移転についてその後方針は決定しているのか

　④社会福祉協議会運営について、各自治公民館から「社協会員会費」として１世帯４８０円を

　　　徴収する根拠について、資料の提出、算定基礎について

５．商店街活性化事業の展開について 町　　長

　・景気動向が悪くなる一方で、地域の商店街活性化事業についての支援策はどうなって 農委会長

　　いるのか。

2 １番 １．６月議会で質問した事項について

緒方　直樹 　①町人会の進捗状況 町　　長

　　・関西圏の年内立ち上げと関東圏・各主要都市の進捗について伺う

　②観光名所の整備について

　　・児湯郡５町共同での観光圏の整備が行えるか伺う

　　・今後の観光名所の展開について伺う

　③大学移転に伴うアパート経営について編成されたプロジェクトチームの現段階での

　　成果を伺う

　④ふるさと納税を現在何名しておられるのか伺う

　⑤前回提案した大学との共同事業の実現ができるのか伺う

２．青少年のインターネットの利用について 町　　長

　・インターネットを利用できる環境の整備等に関する法律において本町が行っている対策 教 育 長

　　について伺う

3 8番 １．小丸川の安全について 町　　長

矢野　友子 　①台風のなかった今夏、小丸川の流れの堆積砂利のますますの増加に住民の不安は

　　つのる。本当にこのままの状況で大丈夫なのか心配はないのか。町の見解を問う

　②国交省にたいしてどの様な取り組みをされているのか、改めて問う

（　２枚のうち１枚目）



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（　２枚のうち２枚目）
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4 14番 １．新田原基地対策について 町　　長

春成　　勇 　①騒音について

　②防音工事について

２．観光について 町　長

　①高鍋町の観光に対し、その集客率と対策について伺う 教 育 長

　②高鍋町の伝承芸能の保存は町としてどう考えているのか伺う

　③児湯５町が連携しての観光はできないものか伺う

5 ７番 １．機構改革について 町　　長

柏木　忠典 　・具体的な内容について

２．歴史資料館の活用について 町　　長

 　・今後の資料館の利活用について


